

Consejo de Ministros

Medio Ambiente colaborará con la Universidad de Alcalá de Henares en el desarrollo de herramientas de análisis y estudios piloto de economía del agua

El convenio de colaboración contará con un presupuesto de 137.000 euros

<u>21 jul. 06.-</u> El Consejo de Ministros ha autorizado en su reunión de hoy la suscripción de un convenio de colaboración entre el Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Dirección General del Agua, y la Universidad de Alcalá de Henares para el desarrollo de herramientas de análisis y estudios piloto de economía del agua.

El convenio tiene como objetivo el desarrollo de metodologías aplicadas de predicción de la demanda de servicios del agua en los usos más significativos.

Los trabajos a efectuar son los siguientes:

- Análisis de demanda de servicios del agua.
- Análisis de costes, precios e incentivos económicos.
- Metodologías de análisis económicos como apoyo a la toma de decisiones.

El convenio contará con un presupuesto de 137.000 euros y el plazo previsto para la realización del estudio se estima, sin perjuicio de una posible prórroga, en 24 meses.